

Herzlich Willkommen an der Station „Schublade“ des P-Seminars Schweinfurter Geschichte(n)

Ursprünglich glich die heutige „Schublade“ einer Hufeisenform. Zur Vergrößerung der Räumlichkeiten, vor allem für die naturwissenschaftlichen Fächer, wurde ein Anbau vorgenommen, der die Hufeisenform wie eine „Schublade“, welche in eine Kommode geschoben werden kann, aussehen lässt.

Heute steht diese unter Denkmalschutz.



Celtis-Gymnasium ohne Schublade
(Quelle: Stadtarchiv Schweinfurt)



Vergleich Schublade Riemenschneider-Gymnasium
Würzburg

Lea Ziegler, Saskia Hartmann, Amy-Sue Schmitt, Luis Deuber und Aurelia Scheuring, 2019/20